

## CLAVES PARA LA ENSEÑANZA DE LA PRONUNCIACIÓN

El pasado sábado tuvo lugar el taller *Claves para la enseñanza de la pronunciación* impartido por los profesores Gisele Fernández, María Fernández y Takuya Kimura. Dicho taller constó de tres partes bien diferenciadas; en primer lugar, Gisele nos presentó el proyecto de investigación que están llevando a cabo estos tres profesores y nos hizo reflexionar sobre cuáles eran los errores de pronunciación más comunes en los estudiantes de nivel inicial. A continuación, Takuya le tomó la palabra y nos explicó de manera sencilla y pedagógica la naturaleza de algunos de estos errores. Y por último, María puso en práctica con los allí presentes una secuencia didáctica que habían diseñado para corregir la confusión de los fonemas /f/ y /x/.

Tanto la participación como el involucramiento de los asistentes fueron magníficos. Agradecemos, asimismo, la excelente organización del taller por parte de la coordinadora, Masami Ogawa.